

Pour sauver ce terrain de l'ouest toulousain, un collectif d'habitants a mené samedi une action sur le thème : « Les carottes ne sont pas encore cuites ».

Le quartier des Pradettes à Toulouse continue d'y croire. Samedi, dans une ambiance bon enfant, les habitants se sont réunis autour de l'oasis de Bordeblanche, dans une démarche « Les carottes ne sont pas cuites ». Ils défendent ainsi ce terrain municipal où, en 2021 avait été lancé le projet d'une ferme pédagogique. Une initiative soutenue alors par la Région d'Occitanie, le Département et la Commission Européenne. Le 10 mars dernier, la Ville de Toulouse a fait voter la mise en vente de cette parcelle sur laquelle 375 logements devraient être construits.

500 affiches placardées sur les grilles

Samedi, l'enceinte a été quadrillée avec 500 affiches, banderoles et effigies en carton de carottes, reprenant le slogan de cette action. Une façon de dire que rien n'est encore perdu : « Aujourd'hui, les habitants citoyens continuent de soutenir ce projet, assure Philippe Lebailly, co président de l'association N.A.T.U.R.E.S. Pradettes. Les habitants peinent aussi à comprendre comment la Ville de Toulouse a pu mettre en vente ce terrain. Cette décision municipale va à l'encontre des objectifs du futur Plan d'Aménagement et de Développement Durable (PADD) où la municipalité dit vouloir préserver les îlots de fraîcheur et développer l'agriculture urbaine », poursuit Philippe Lebailly. Le collectif espère toujours persuader le Capitole du bien-fondé de cette ferme pédagogique et dissuader les promoteurs : « Il faut sauver cet îlot, absolument nécessaire dans un quartier dépourvu d'espaces verts et densifié sans pour autant avoir les équipements publics nécessaires », assurent Michel et Marie-Thérèse, du collectif habitants citoyens. D'autres actions sont prévues.

Infos : contact@natures-pradettes.org et www.natures-pradettes.org